

第47回 I S P Aパワーボートスクール 感想

2018年6月22日（金）～25日（月）

インストラクター 田中淳

三ツ橋 敬子さん 30代 Day Skipper取得



私は操船免許を取ったのが約2年前です。

取得後は船に乗船する機会はちょくちょくありましたが、すごく自信が無く、一人でマリーナに来るのもビクビクしながら来る事が多く、ちゃんと自信を持ち出来るようになりたい気持ちがあり、今回このI S P Aパワーボートスクールに参加しました。3日目まで少しずつ自信をつけて行く事が出来たのですが、最終日の最後にドッキングでうまく行かず、こんな私が皆さんと同じデイスキッパーをいただくのは本当に申し訳なく感じております。その思いを忘れず、自分のスキルをこれからも高めて皆様に

失礼のないよう今後も努力して行きます。あと、このスクールで良かったことは初めにインストラクターが言っていた様に今回のこの4名はチームだから協力しあいながら、皆のスキルを高めあって行きましょう。の言葉通り、みんな仲良く人間的にも本当に素晴らしい方達で色々とお助けいただき、本当に4日間良かったです。ありがとうございました。

松田 一さん 50代 Day Skipper取得



私はヤマハシースタイルに入ってまだ1年あまりで一生懸命シースタイルに乗っていましたが、なかなか教えていただく機会がなく、自己流でやっておりましたが、横浜ベイサイドマリーナのスタッフの方にそれであればI S P Aを受けるべきです。とアドバイスをいただき、受ける決心をしました。

今回このI S P Aパワーを受けて本当に良かったと思いました。これで自信を持ち、ヤマハシースタイルをますます楽しめると思います。4日間ありがとうございました。

小川 慎吾さん 40代 Day Skipper取得



今回参加してみて、操船技術だけではなく安全やマナーの分野も座学や実技を通して色々学ぶことが出来て、とても勉強になりました。

今後はこのようなマリライフを続けて行きたいと考えておりますし、私は安全、マナーやルールが一番大切だと思っておりますので、今後ともご指導いただきながら勉強しスキルをあげて楽しんで行こうと思います。4日間どうもありがとうございました。

白石 克己さん 50代 Day Skipper取得



今回のスクールに参加してとても良いスクールだと思いましたし、とても濃い内容でとても充実した4日間でした。参加する前は長いと思っていましたが、終わってみるととても短く感じ、もっともっと勉強したいし、色々知りたいので今後はトレーニングに参加し、自分の船とは別の船に乗り、大きな船でも沢山経験し2倍3倍の経験をして今後もスキルを向上して行きます。

今回はインストラクターの田中さんの笑顔に助けられながら無事終わることができました。4日間本当にありがとうございました。